
Subject: wieviel leute in deutschland ,
Posted by Hairlost2008 on Thu, 26 Nov 2009 00:16:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nehmen fin gegen HA ? 

hat da jemand ungefähre zahlen ?

Subject: Re: wieviel leute in deutschland ,
Posted by eragon on Thu, 26 Nov 2009 08:08:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frag Merk und addiere die Zahl der männlichen Forenmitglieder dazu, dann ahst du ungefähre
Zahlen. BTW was willst du damit anfangen?

Subject: Re: wieviel leute in deutschland ,
Posted by benutzer81 on Thu, 26 Nov 2009 12:14:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Milchmädchenrechnung:

40.000.000 Männer leben in D

Zielgruppe für eine AGA-Behandlung: 20-40 jährige (ich denke den Rest kann man ausser
Acht lassen)

Das wären ca. 10.000.000 Männer.

Nun lasse bei jedem 4. in diesem Zeitraum die AGA ausbrechen,

das wären 2.500.000 Männer.

Meiner Schätzung nach greift vielleicht jeder 20. AGA-geplagte auf Finasterid zurück, das
wären somit 125.000 Männer. Das war jetzt aber eine sehr großzügige Rechnung.

Ich denke dass nicht mal die 100.000er Marke überschritten wird

  

Subject: Re: wieviel leute in deutschland ,
Posted by eragon on Thu, 26 Nov 2009 13:04:12 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Und mich hast du einfach ausgeblendet 

Subject: Re: wieviel leute in deutschland ,
Posted by pilos on Thu, 26 Nov 2009 14:26:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kannst ja mal nachrechnen...damals gabe es noch keine generika...

Der US-Pharmakonzern Merck & Co. Inc. reichte bei einem US-Gericht eine
Patentverletzungsklage gegen den indischen Generika-Hersteller Dr. Reddy’s Laboratories
Ltd. ein.

Dr. Reddys will eine Nachahmerversion von Mercks Prostata-Medikament Propecia auf den
US-Markt bringen und hat hierzu bereits im Jahr 2002 einen Zulassungsantrag eingereicht. Nun
wirft Merck dem Konkurrenten vor, zwei ihrer Patente verletzt zu haben. Das von Merck
entwickelte Präparat generierte im vergangenen Geschäftsjahr einen Umsatz in Höhe von
112 Mio. Dollar.

oder

im ersten jahr der zulassung von propecia 1999 waren es weltweit 400.000 abnehmer

benutzer81 hat recht es sind so umd die 100.000 in deutschland

Subject: Re: wieviel leute in deutschland ,
Posted by Marc1234 on Thu, 26 Nov 2009 14:32:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
benutzer81 hat recht es sind so umd die 100.000 in deutschland

Das heißt das etwas 5 % der Finnutzer im Forum sind? 
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Subject: Re: wieviel leute in deutschland ,
Posted by Fin on Thu, 26 Nov 2009 15:00:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hab ich mir auch mal gedanken drüber gemacht, aber eigentlich ist es doch sowas von egal...
das ist ein medikament, mehr nicht. wie viele leute tramadol gegen ihr schmerzen nehmen,
interessiert auch niemanden. 

gruss

Subject: Re: wieviel leute in deutschland ,
Posted by eragon on Thu, 26 Nov 2009 16:01:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tramadol? böse das zeug

Subject: Re: wieviel leute in deutschland ,
Posted by Marc1234 on Thu, 26 Nov 2009 16:05:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:tramadol? böse das zeug
Ich musste es ne zeitlang nehmen...böses zeug.
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